

生活指導だより

『あしあと』



いろいろな行事が終わった今…

2学期に入ってから、校外学習や修学旅行、合唱コンクール、文化祭などの多くの行事がありました。行事ごとに、クラスの一体感が生まれている様子が合唱練習などからものすごく伝わってきました。一致団結して、ひとつのことに向き合うことは素敵ですね。今後の学校生活にも是非活かしてもらいたいと思います。

次の写真がどこにあるものか皆さんはわかりますか？これは、駐輪場付近にある、令和5年度の生徒会執行部スローガンです。「ONE TEAM」はとても大切な考えですね。きっとクラスでONE TEAMを意識して行事を成功させたことだと思えます。全校生徒も、みんなで協力できる学校を目指しましょう。



一方で気になることが、公共物の使い方です。トイレの扉や壁が壊れたりと残念なことが数件ありました。龍野東5つの誓いにも④「トイレは学校の鏡」学校を美しく使います。とあります。今後

龍野東中学校 5つの誓い

- 1 学校は勉強するところです
- 2 一日は、あいさつで始まり、あいさつで終わります
- 3 目と耳と心で話を聴きます
- 4 「トイレは学校の鏡」学校を美しく使います
- 5 「ありがとう」の感謝の心を大切にします

も自分たちの居場所を、一人一人が大切に、美しく使しましょう。また、合唱練習中に、掃除が日番清掃となっていたこともあり、隅々まできれいにできていない箇所もあります。今一度、気持ちを含めて掃除を頑張りましょう。



タブレット

今やタブレット端末は、授業やテスト、クラス活動、委員会活動などの様々な学校生活で必須アイテムとなっています。数年前まで無かったことが嘘のようですね。日本が目指すサエティ5.0に向けて、タブレットは、鉛筆やノートと並ぶ道具となっています。当たり前になったタブレットだからこそ、扱い方には気をつける必要があります。



以前の全校集会でもお伝えしましたが、ハサミも便利な文房具ですが、一歩使い方を間違えると危ない道具となってしまいます。だからと言って、ハサミが持ち込み禁止というルールはありません。タブレットも同じで、正しい使い方をするのが大切です。



龍野東や近隣の学校でも、タブレットに関するトラブルがいくつか報告されています。クラスルームやチャットでの、誹謗中傷などの悲しい使い方がある現状もあります。もう一度「自分自身の使い方は大丈夫か」、「身の回りの人の使い方大丈夫か」という視点で見てみて下さい。

便利なものを有効活用し、過ごしやすい学校生活を作るのは、一人一人の「心」です。タブレットだけに限らず、校則や、学年の中のルールなども同じだと思えます。お互いが気持ちよく、安心して過ごせる学校を今後も目指しましょう。



龍野東中学校は、「いまから、ここから(相田みつをさんの言葉より)」です。